

Herr Gräf erläutert den Antrag der FDP-Fraktion.

Von Herrn Kolf und Herrn Lorenz werden Ergänzungen vorgeschlagen.

Herr Zielinski merkt an, dass es sich um eine Resolution handelt. Damit soll eine Absichtserklärung zu einer bestimmten Maßnahme grundsätzlicher Art getroffen werden. Jede andere Form der Spezifizierung oder Einmischung kann hier eher kontraproduktiv wirken.

Herr Langer bezweifelt die Vorteile für die Gemeinde Eitorf. Mit der Ortsumgehung Uckerath wird der Schwerlastverkehr über die Asbacher Straße in den Ortskern geführt was Umbaumaßnahmen im Kreuzungsbereich notwendig macht. Dr. Storch weist darauf hin, dass Mühleip der größte Außenort der Gemeinde Eitorf ist. Die dort und in den weiteren Orten im Süden der Gemeinde lebenden Menschen benutzen die B 8, um in Richtung Hennef zu fahren. Für diese Bewohner stellt die Ortsumgehung eine erhebliche Erleichterung dar.